

PJNI

Polsek Sukanagara Berjaga di Turnamen Sepak Bola Kecamatan Sukanagara untuk Meningkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PJNI.OR.ID

Jul 30, 2023 - 11:50



Polres Cianjur - Turnamen sepak bola kecamatan Sukanagara yang diselenggarakan di lapang sepak bola Ciawi perkebunan teh PT Lanteh, Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, mendapat pengamanan khusus dari Polsek Sukanagara. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan turnamen.

Dalam rangka menjaga kelancaran dan kesuksesan turnamen sepak bola

kecamatan Sukanagara, personil Polsek Sukanagara Aiptu Dian dan Aiptu Agung melaksanakan pengamanan dan berjaga di sekitar lapangan, serta mengatur arus lalu lintas dan memastikan keamanan di sekitar area pertandingan.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio mengatakan bahwa pengamanan ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pemain, official, serta penonton yang datang menyaksikan pertandingan. Selain itu, hal ini juga sebagai upaya untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti tawuran atau perkelahian antara kelompok suporter.

Turnamen sepak bola kecamatan Sukanagara sendiri merupakan ajang yang ditunggu-tunggu oleh masyarakat di wilayah tersebut. Selain sebagai sarana hiburan, turnamen ini juga menjadi ajang untuk menguji kemampuan tim-tim sepak bola lokal dalam bertanding dan berkompetisi dalam mengisi peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio mengatakan dengan adanya kehadiran polisi yang menjaga keamanan selama turnamen, diharapkan dapat menciptakan atmosfer yang kondusif dan mengurangi potensi terjadinya keributan atau tindakan yang merugikan keselamatan dan keamanan peserta dan penonton.

Kegiatan pengamanan turnamen sepak bola ini merupakan salah satu upaya Polsek Sukanagara dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah kecamatan Sukanagara. Selain turnamen sepak bola, Polsek Sukanagara juga rutin melaksanakan patroli serta kegiatan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga Kamtibmas.

Diharapkan, dengan adanya upaya pengamanan ini, turnamen sepak bola kecamatan Sukanagara dapat berjalan dengan lancar, aman, dan sukses. Polsek Sukanagara akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat dalam segala kegiatan yang dilaksanakan di kecamatan tersebut.